



KR GROUP  
http://www.krjogja.com

# Kedaulatan Rakyat

Suara Hati Nurani Rakyat

Terbit Sejak 27 September 1945



BERLANGGANAN  
SCAN BARCODE



RABU WAGE

29 NOVEMBER 2023 (15 JUMADILAWAL 1957 / TAHUN LXXIX NO 63)

HARGA RP 4.000 / 16 HALAMAN



KR-Antara/Mohammad Ayudha/Akbar Nugroho Gumay

Dua pertandingan semi final Piala Dunia U-17 2023 di Stadion Manahan, Solo, Jawa Tengah, Selasa (28/11/2023). Foto kiri: Pemain Jerman Robert Ramsak (kanan) berebut bola dengan pemain Argentina Franco Mastantuono. Foto kanan: Pemain Prancis Fode Sylla (kanan) berebut bola dengan pemain Mali Sekou Kone.

## Kalahkan Wakil Afrika dan Amerika Selatan Dua Tim Eropa Bentrok di Final

**SOLO (KR)** - Dua wakil zona UEFA, Timnas U-17 Jerman dan Timnas U-17 Prancis akan berjumpa pada laga final FIFA U-17 World Cup 2023 di Stadion Manahan, Solo, Jawa Tengah, Sabtu (2/12) mendatang. Pertemuan kedua tim menjadi ulang-an laga final Piala Eropa U-17 pada Juni lalu yang dimenangkan Jerman lewat adu penalti

dengan skor 5-4.

Pertemuan dua negara Eropa di laga final ini setelah keduanya mampu meraih kemenangan di laga semifinal. Pada laga pertama, Jerman sukses mengandaskan perlawanan Timnas U-17 Argentina dengan skor total 7-5 lewat adu penalti usai sebelumnya bermain imbang 3-3. Sedangkan Prancis melaju ke fi-

nal setelah mengalahkan Timnas U-17 Mali 2-1.

Pada laga semifinal kedua, Prancis yang sempat tertinggal 0-1 terlebih dahulu di babak pertama saat gol Ibrahim Diarra di menit ke-45+4 membawa Mali unggul, mampu melakukan 'come back' dengan mence-



tak dua gol di babak kedua untuk memastikan tiket ke final. Dua gol penentu kemenangan Prancis dilekakkan Yann Titi menit 56 dan Ismael Bouneb menit 63. Keberhasilan Prancis melesakkan dua gol di babak kedua ini terbantu dengan dikeluarkannya pemain Mali, Souleymane Sango di menit 55.

Dalam laga sebelumnya, Jerman memastikan langkah ke final usai menyingkirkan wakil zona Amerika Selatan, Argentina. Sempat bermain imbang 3-3 pada pertandingan waktu normal 2x45 menit, 'Der Panzer' akhirnya memastikan tiket ke laga puncak usai menang adu penalti dengan skor 4-2, sehingga secara total menang 7-5.

Lolosnya Jerman ke final ini merupakan yang kedua setelah sebelumnya pernah merasakan laga puncak pada 1985 silam saat turnamen dua tahunan digelar pertama kali di China. Sebaliknya, bagi 'La Albiceleste', kegagalan ini merupakan pengalaman pahit yang keempat tak mampu menembus partai final,

\* Bersambung hal 7 kol 5

### JUMAT DIPERIKSA POLISI Firli Tak Perlu Ngantor di KPK

**JAKARTA (KR)** - Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) sementara Nawawi Pomolango mengingatkan, untuk sementara Firli Bahuri tak perlu berkantor di KPK setelah yang bersangkutan diberhentikan sementara dari jabatannya oleh Presiden. Meski demikian, KPK tetap terbuka untuk kedatangan Firli tetapi statusnya hanya sebagai tamu.

Nawawi mengatakan hal itu karena Keppres Pemberhentian Sementara bagi Firli membawa konsekuensi bahwa Firli Bahuri berhenti untuk bekerja di lembaga ini sementara. "Karena itu, aktivitas perkantoran tidak perlu dilakukan oleh yang bersangkutan di kantor ini," ungkap Nawawi di Jakarta, Selasa (28/11).

Meski demikian, menurut Nawawi, KPK tetap terbuka untuk kedatangan Firli, namun statusnya hanya sebagai tamu. Jadi, kedatangan Firli di kantor KPK cukup akan diperlakukan sebagai tamu undangan dan sebagainya.

Nawawi juga menyebutkan bahwa masih ada barang-barang pribadi Firli yang masih tertinggal di ruangannya. Untuk itu, pihaknya mempersilakan Firli atau pihak yang mewakilinya untuk mengambil barang-barang tersebut, namun menggunakan akses tamu dari pintu depan, bukan via pintu khusus pegawai.

\* Bersambung hal 7 kol 5

### MK SEBUT BUTUH DIKAJI SECARA PROGRESIF Bergulir, Uji Formil Syarat Usia Capres Cawapres

**JAKARTA (KR)** - Uji formil Pasal 169 huruf q Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum (Pemilu) sebagaimana dimaknai Putusan Mahkamah Konstitusi (MK) Nomor 90/PUU-XXI/2023 tentang syarat usia calon presiden (capres) dan calon wakil presiden (cawapres) mulai bergulir di MK. Perkara yang terdaftar dengan Nomor 145/PUU-XXI/2023 itu diajukan oleh mantan Wakil Menteri Hukum dan HAM Denny Indrayana dan Guru Besar Hukum Tata Negara UGM Zainal Arifin Mochtar. Sidang dengan agenda pemeriksaan pendahuluan digelar di Ruang Sidang Lantai 4 Gedung MK, Jakarta, Selasa (28/11).



KR-Antara/Sulthony Hasanuddin

Hakim Ketua MK Suhartoyo memimpin sidang uji formil Pasal 169 huruf q UU 7/2017 tentang Pemilihan Umum.

"Menyatakan pembentukan Putusan 90/PUU-XXI/2023 yang memaknai Pasal 169 huruf q Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu bertentangan dengan Undang-Undang Dasar Negara

Republik Indonesia Tahun 1945 dan tidak mempunyai kekuatan hukum mengikat," kata kuasa hukum para pemohon, Muhtadin saat membacakan petitum dalam pokok permohonan.

\* Bersambung hal 7 kol 1

### Bawaslu DIY Ajak Awasi Kampanye Terselubung

**YOGYA (KR)** - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) DIY mengajak seluruh elemen masyarakat untuk proaktif mengawasi kemungkinan terjadi kampanye terselubung. Biasanya kampanye terselubung dilakukan dengan metode rapat umum, tapi dengan dalih menghadiri undangan kelompok-kelompok masyarakat.

Untuk mengantisipasi hal itu, Bawaslu DIY akan mengawasi potensi munculnya kampanye terselubung peserta Pemilu atau pengurus parpol dalam acara-acara masyarakat maupun lainnya. Karena kampanye hanya boleh dilakukan oleh peserta kampanye yang terdaftar.

"Kami minta semua pihak termasuk masyarakat untuk aktif mengawasi adanya potensi pelanggaran kampanye. Termasuk kampanye terselubung di tengah masyarakat. Seandainya ada anggota masyarakat yang mengetahui potensi tersebut, kami minta untuk lapor ke Bawaslu DIY," kata Ketua Bawaslu DIY Mohammad Najib di Yogyakarta, Selasa (28/11).

Najib mengatakan, Bawaslu DIY akan meningkatkan pengawasan selama masa kampanye dengan mengintegrasikan koordinasi dengan pihak Kepolisian, termasuk terkait potensi pelanggaran kampanye terselubung. Bawaslu menduga, kampanye terselubung dilakukan agar peserta Pemilu dapat leluasa melakukan kegiatan kampanye tanpa pengawasan dari Bawaslu. (Ria)-f

JADWAL SALAT	Zuhur	Asar	Magrib	Isya	Subuh
	11:30	14:54	17:46	19:01	03:49

Rabu, 29 November 2023  
Sumber: Kementerian Agama Kanwil Provinsi DIY

### Analisis

#### Pesta Demokrasi Dimulai

Satria Aji Imawan MPA

**KAMPANYE** Pemilu 2024 telah dimulai, 28 November kemarin. Diawali dengan komitmen atas pemilu berintegritas oleh peserta Pemilu 2024, baik partai politik maupun capres dan cawapres pada 27 November 2023. Rangkaian kampanye yang akan berlangsung selama 75 hari ini perlu mendapat perhatian khusus. Bagaimana tidak? Bawaslu mencatat bahwa terdapat 33.740 pencegahan tindakan pelanggaran pemilu jauh sebelum masa kampanye dimulai. Dari angka tersebut, 33 laporan pelanggaran pemilu merupakan pelanggaran administratif yang sedang diproses Bawaslu.

\* Bersambung hal 7 kol 1

**Baby HomeCare**  
RS Happy Land Medical Centre

Baby Treatment  
Pijat Bayi | Rawat Tali Pusar | Memandikan Bayi

Pijat Laktasi

Informasi dan Pendaftaran:  
0811 2822 303

### ANIAYA TAHANAN HINGGA MENINGGAL DUNIA

## Empat Oknum Polisi Dituntut Berbeda

**PURWOKERTO (KR)** - Diduga melakukan penganiayaan terhadap Oki Kristodiawan (27) tahanan Polresta Banyumas, empat oknum anggota Satuan Reserse Kriminal (Satreskrim) Polresta Banyumas Jawa Tengah, dituntut tujuh dan enam tahun penjara oleh Jaksa Penuntut Umum (JPU) Kejaksaan Negeri (Kejari) Purwokerto Prano. Keempat oknum polisi yang dituntut berbeda itu, yakni Adt (34) dituntut tujuh tahun penjara. Sedangkan tiga rekannya Adr (39), Alf (25), dan Imd (39) dituntut enam tahun penjara.

Tuntutan itu dibacakan JPU Prano, dalam sidang terbuka yang digelar di Pengadilan Negeri (PN) Purwokerto, Selasa (28/11). Sidang dipimpin Majelis Hakim Veronica Sekar Widuri dengan hakim anggota Dwiana Martanto dan Kopsah. Aksi penganiayaan yang

menyebabkan korban meninggal, terjadi di dalam tahanan. Berawal korban Oki Kristodiawan warga Desa Purwosari Baturaden Banyumas ditangkap dalam dugaan kasus pen-

curian sepeda motor. Oki ditangkap polisi di rumahnya, Selasa (16/5) malam. Kemudian yang bersangkutan dimasukkan ke dalam sel tahanan Polresta Banyumas pada Kamis

(18/5) petang. Namun pada 2 Juni 2023, keluarga korban mendapat kabar korban telah meninggal di RSU Margono Soekarjo Purwokerto. Kematian korban kemudian di-

laporkan oleh keluarganya ke Polda Jawa Tengah. Kasus tersebut kemudian dilakukan pengusutan oleh tim gabungan Satreskrim Polresta Banyumas, dan Polda Jawa Tengah dengan menetapkan keempat anggota polisi. (Dri)-d



KR-Diyanto

Sidang tuntutan empat oknum anggota polisi penganiaya tahanan di Banyumas.

**SUNGGUH SUNGGUH TERJADI**

● KAMIS 2 November 2023 saya bayar pajak sepeda motor di Samsat Online Bank BPD DIY Capem Kalasan. Sambil antre, baca koran KR. Sepuluh menit selesai bayar pajak. Saat akan bayar parkir, tukang parkir berkata, "Mboten bayar, gratis." Wow, Jogja benar-benar istimewa. (Suwarno, Kalitengah, Wedi Klaten 57461)-f